CONTRIBUTION DES PARTICIPANTS D'ASSOCIATIONS

par M. Emmanuel Vandericken

Souvent on a besoin de nous ; on a besoin des pauvres pour avoir des informations. Une fois que les informations sont là, on nous met de côté. On se sert de nous.

Dans ce projet, nous avons eu les moyens de faire autrement.

Voici presque deux ans que nous avons débuté ce projet. Il devait durer un an. Très vite, nous avons dû prendre la décision de demander du temps supplémentaire, car il nous semblait important de bien analyser les choses que nous allions dire. Comme vous pourrez le constater en lisant ce rapport, il ne peut pas être considéré comme tout à fait terminé. Mais bien comme une ouverture sur un travail qui doit être continué et approfondi.

Nous devons aussi souligner la difficulté de ce travail car parler de la pauvreté en tenant compte de tous ses aspects reste difficile, surtout sur la période limitée que nous avons eue.

Nous avons aussi appris à dépasser nos différences et à construire un dialogue ensemble, malgré les différences de points de vue.

Nous avons souligné le besoin de vous inviter à poursuivre ce travail. Nous pensons que vous serez vigilants sur ce fait qui a été relevé plusieurs fois.

Merci de votre présence à tous.